

**Petition des Central-Comité's**  
 der gesammten  
**Nationalgarde Wiens,**  
 an den Herrn  
**Minister des Innern.**

**Euer Excellenz!**

Eine hier anwesende polnische Deputation, hat dem aus der academischen Legion der Nationalgarde und dem Bürgercorps Wiens gebildeten Central-Comité vor einigen Tagen das angeschlossene Memorandum übergeben, in welchem auf Grundlage äußerst gewichtiger Beschwerden gegen die gesammte politische und administrative Verwaltung Galiziens das Ansuchen gestellt wurde: „das erwähnte Central-Comité möge sich dahin verwenden, daß eine aus rechtlichen und bewährten Staatsbürgern gebildete Commission entsendet werde, um diese Beschwerden an Ort und Stelle zu untersuchen, und nach Maßgabe des Resultates, der Regierung unverzüglich die für nöthig erachteten Vorschläge zu unterbreiten.

Im Interesse des Rechtes und der Freiheit, welches mit dem wohlverstandenen Interesse einer constitutioneller Regierung nothwendig zusammenfällt, glaubt das Central-Comité der Nationalgarde Wiens, diesem Ansuchen dadurch am genügendsten zu entsprechen, indem es Euer Excellenz hiermit ersucht, die sofortige Absendung einer Commission zu veranlassen, welche aus sechs von dem Central-Comité aus der Bevölkerung Wiens zu wählenden Abgeordneten, aus zwei denselben beizugebenden Regierungs-Commissären, und aus zwei Mitgliedern der erwähnten polnischen Deputation zu bestehen hätte.

Die Regierung Seiner Majestät ist durch die in obigen Memorandum gegen ihre Organe erhobenen Anklagen, selbst wenn diese auch nur theilweise begründet wären, zu sehr angegriffen, als daß sie auch nur einen Augenblick anstehen könnte, dem vom Central-Comité im Interesse des Gesamt-Vaterlandes gestellten Ansuchen schleunigst zu entsprechen.

Wien, am 7. Mai 1848.

**Vom Central-Comité**  
 der gesammten Nationalgarde Wiens.

# Petition des Central-Comité

der Nationalgarde

## an den Kaiser

in Wien

### Minister des Innern

#### Erhöchliche Majestät

Die hier angelegte Petition behandelte die Nationalgarde, die seit dem 1. März 1848 in Wien existiert. Sie ist die einzige bewaffnete Bürgerwehr in Wien und hat sich durch ihre Tapferkeit und ihre Treue zum Kaiser und zum Reich sehr hervorgetan. Sie hat die Ordnung in Wien aufrecht erhalten und hat die Revolution in Wien verhindert. Sie hat die Nationalgarde in Wien gegründet und sie hat sie bis heute erhalten. Sie hat die Nationalgarde in Wien gegründet und sie hat sie bis heute erhalten.

Im Interesse der Kaiserlichen und der Kaiserlichen Majestät, in dem die Nationalgarde in Wien existiert, ist es notwendig, dass die Nationalgarde in Wien existiert. Die Nationalgarde in Wien ist die einzige bewaffnete Bürgerwehr in Wien und hat sich durch ihre Tapferkeit und ihre Treue zum Kaiser und zum Reich sehr hervorgetan. Sie hat die Ordnung in Wien aufrecht erhalten und hat die Revolution in Wien verhindert. Sie hat die Nationalgarde in Wien gegründet und sie hat sie bis heute erhalten.



Die Kaiserliche Majestät ist durch die Nationalgarde in Wien sehr dankbar. Sie hat die Nationalgarde in Wien gegründet und sie hat sie bis heute erhalten. Sie hat die Nationalgarde in Wien gegründet und sie hat sie bis heute erhalten.

Wien, am 7. März 1848

Der Nationalgarde  
Central-Comité

Druck von H. Klotz in Wien, bei der k. k. Hof- und Staatsdruckerei Nr. 184